



Las alumnas y alumnos de la Escuela Municipal de Danza 'Zambra' mejorarán el desarrollo de sus clases gracias a la renovación parcial del suelo realizada en su local de ensayo, una actuación acometida recientemente por el Ayuntamiento de Adra en beneficio de esta escuela de baile.

El alcalde de Adra, Manuel Cortés, junto a las concejales de Cultura y Hacienda, Elisa Fernández y Alicia Heras, ha visitado el local de ensayo, situado en el Centro Municipal de Asociaciones, para comprobar el resultado de los trabajos de mejora en las instalaciones, que han consistido en la sustitución del suelo existente, que se encontraba deteriorado, por uno nuevo de tarima flotante, apropiado para la formación del alumnado de baile.

Durante la visita, el alcalde y las concejales tuvieron la oportunidad de disfrutar de un ensayo de un grupo de alumnas. Actualmente esta escuela, bajo la instrucción y dirección de Rocío Bogas, cuenta con aproximadamente un centenar de alumnas y alumnos de edades comprendidas entre los 4 y los 60 años. En la escuela se imparten clases de flamenco y danza española.

Los distintos grupos que la componen colaboran activamente a lo largo del año en las actividades promovidas por el Ayuntamiento de Adra, por lo que esta escuela, además de ofrecer formación, desempeña una función social de la que se beneficia el conjunto de los ciudadanos.